



COLEGIO Mayor Fray Luis de León, vivir en pleno centro histórico

El Colegio Mayor Fray Luis de León, fundado en 1954, es un centro propio de la Universidad de Salamanca que destaca por estar ubicado en el centro histórico de la ciudad, junto a las facultades de Ciencias, Matemáticas y Geografía e Historia, pero también cerca de los centros de Filología, así como Traducción y Documentación.

Ofrece alojamiento para estudiantes de grado, máster y doctorado, así como a profesores e investigadores. Promueve la formación cultural, científica y humana de sus colegas, proyectando su actividad al servicio de la comunidad universitaria. Además, realiza actividades culturales, deportivas, solidarias, formativas y de ocio y gestión del tiempo libre, propuestas en su gran mayoría por los propios colegas, creando un clima óptimo de convivencia, estudio y respeto. Cuenta con 90 plazas: 30 habitaciones individuales con baño, 8 individuales con baño compartido y 26 dobles con baño. Asimismo, ofrece servicio de comedor de lunes a domingo, gimnasio gratuito en el Centro de Acondicionamiento Físico de Peñuelas, Sala de TV digital, sala de juegos, biblioteca, cafetería, lavandería, sala de informática, y sala de música. Su director es Amador Fernández Nieto.



SAN Bartolomé, la combinación de tradición e innovación

Fundado en el año 1401, el Colegio Mayor San Bartolomé es el más antiguo del país. Con el paso de los años ha ido cambiando de ubicación y ahora se encuentra en unas modernas instalaciones junto al Campus Miguel de Unamuno en las que combina la tradición de más de seiscientos años de historia con la modernidad de un edificio nuevo en el corazón universitario.

Cuenta con 184 habitaciones, todas individuales y con baño privado, así como teléfono, frigorífico, acceso Wifi y microondas. Además, los colegas disfrutan de instalaciones comunes como una biblioteca, salas de estudio, sala de cine y televisión, sala de juegos, comedor, gimnasio y la sala de usos múltiples "Club Anaya". Asimismo, los residentes tienen la oportunidad de elegir el régimen de alojamiento con pensión completa o el de alojamiento con pensión completa atenuada. Actividades culturales, deportivas, de ocio y tiempo libre, de voluntariado y mediambientales completan el listado de servicios que ofrece este colegio mayor que en la actualidad dirige Guillermo Boscán Carrasquero.

Alojamientos para todas las necesidades

Cinco colegios mayores y residencias componen la oferta de la Universidad de Salamanca, más de 1.200 plazas

R.D.L. | SALAMANCA

LA vida universitaria se construye también en los colegios mayores y residencias, una red de alojamientos con 1.206 plazas donde la convivencia con estudiantes venidos de diferentes comunidades y países genera experiencias inolvidables para el resto de la vida.

La Universidad de Salamanca ofrece a los estudiantes la posibilidad de alojarse en uno de sus cinco colegios mayores o residencias, alojamientos de diferente tipo que se adaptan a las necesidades de los alumnos. Así, los universitarios pueden disfrutar de una habitación en el centro del Campus Miguel de Unamuno, llegando en solo unos minutos a cualquiera de las numerosas facultades que se sitúan en dicho campus. Igualmente, la institución académica cuenta con colegios mayores situados más cerca

LOS DETALLES

Toda la información

En la página web con la dirección <http://www.usal.es/colegios-residencias>, los interesados pueden encontrar toda la información de los colegios mayores y residencias de la Universidad de Salamanca. Además, cada centro cuenta con su propia página web.

Reserva de plazas

Los estudiantes pueden solicitar plazas hasta el 10 de julio. La solicitud es común a todos los colegios mayores y residencias y debe formularse de manera online a través de la plataforma <http://resercol.usal.es>. En caso de que la demanda sea mayor que la oferta, se tendrá en cuenta el orden de preferencia del solicitante y su expediente académico.

de las facultades de la zona histórica y a medio camino de todas ellas, y frente a los hospitales, dispone de un renovado colegio con todas las comodidades.

Tradición y modernidad combinan a la perfección en los alojamientos de la Universidad de Salamanca en los que ya está abierto el procedimiento de admisión de los nuevos colegas y residentes para el curso 2018-2019. La solicitud, común a todos los colegios mayores y residencias, debe formularse de manera online a través de la plataforma <http://resercol.usal.es>. En las páginas web de cada alojamiento hay información detallada de cada centro.

Además, la lista de colegios mayores se completa con el Colegio Arzobispo Fonseca, un espacio que ofrece desde servicios de restaurante hasta alojamiento para profesores, postgraduados, visitantes e invitados.

FONSECA, alojamiento con encanto y exclusivo

El Colegio Arzobispo Fonseca fue declarado Bien de Interés Cultural en 1931. Fundado por el arzobispo de Toledo, Alonso de Fonseca, su construcción comenzó en 1519, así que el próximo año se celebrará su V Centenario. Actualmente, dispone de 43 habitaciones con todas las comodidades, restaurante, cafetería y salones a disposición de la comunidad universitaria. En el edificio también destaca la bella capilla desacralizada en la que se conserva el retablo de Alonso Berruguete. El director del servicio de colegios mayores y residencias de la Universidad es Francisco Javier Melgosa.





OVIEDO, en el corazón del campus Unamuno

Construido en el año 1995, toma su nombre del que fuera fundado en 1517 por Diego de Muros. Está situado en el corazón del Campus Unamuno, a escasos minutos andando de cualquiera de sus facultades, ofertando 345 plazas tanto en habitaciones individuales, como dobles, encontrándose algunas de ellas bonificadas para favorecer la vida colegial de aquellos estudiantes con menos recursos. Se caracteriza por la activa vida colegial que proyecta en tres vertientes: deporte, ocio y tiempo libre y cultura. El nuevo director, Adán Carrizo González-Castell, apuesta por fortalecer todas esas actividades.



Colegios mayores y residencias de la Universidad de Salamanca



CUENCA, la libertad de vivir en una residencia en el centro del campus

La residencia universitaria Colegio de Cuenca está situada en el centro del Campus Universitario Miguel de Unamuno, al lado de las facultades de Derecho, Economía y Empresa, Sociología y Trabajo Social, Filosofía, Medicina, Farmacia, Biología y Enfermería y Fisioterapia. Dispone de 344 habitaciones, de varios tipos, todas individuales y con Wifi. Además, ofrece la posibilidad de alojarse en una habitación con cocina compartida. Además, dispone de una habitación adaptada, zonas comunes para estudio y ocio. Fidel Simón es su director.

EL Hernán Cortés, entre el centro y el Campus Unamuno

La residencia universitaria Colegio Mayor Hernán Cortés cuenta con una ubicación privilegiada, a medio camino entre el Campus Miguel de Unamuno y las facultades de Ciencias, Letras y Humanidades del casco histórico. Además de estar a solo diez minutos de la Plaza Mayor y una parada de autobús urbano a solo 50 metros. Dispone de 243 plazas y varios tipos de habitaciones, todas ellas completamente amuebladas y con baño privado, pudiéndose adaptar a cada necesidad. El estudiante puede disfrutar de una habitación individual, una doble, una adaptada para personas con discapacidad o incluso un apartamento. En concreto, de las habitaciones, 144 son individuales —4 de ellas adaptadas—, 40 dobles y 6 son estudios. Las zonas comunes están formadas por un gimnasio, salas de estudio, comedor, salones de televisión y juegos. Espacios en los que los estudiantes se sentirán como en casa. Además, la residencia universitaria cuenta con conexión a internet Wifi en todos los rincones del edificio y en las habitaciones hay conexión por cable. Su gestión es resultado del convenio que mantiene la Universidad de Salamanca con la empresa gestora, de forma que el alumno disfrutará de todas las comodidades de un colegio mayor pero con la libertad de una residencia. Su directora es Maite Martín.

